JORDAN STEEL

Date:	دارية والمالية	الدائــرة الإ الديــــالديــــــــــــــــــــــــــــ	التاريخ
Ref			القاريخ
Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Securities Depository Centre Subject: Results of the Ordinary General As	501V	الوقع التسلسل، وقسم الماسيف، المحند الماسية الما	الإشارة هيئة الأوراق المالية المحترمين السادة بورصة عمان المحترمين السادة مركز إيداع الأوراق المالية المعالمة الموضوع: نتائج إجتماع الهيئة العامة
Dear Sir, The ordinary general assembly meeting of JORDAN STEEL COMPANY AND ITS SUBSIDIARIES PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY was held on Thursday 16/07/2020 by electronic video calling, the shareholders participation in the assembly meeting was (%52.83). The following decisions were adopted at the meeting: -		تحية وبعد . عقد يوم الخميس المواقق 2020/07/16 إجتماع الهيئة العامة الحادي السادس والعشرون الشركة حديد الأردن وشركاتها التابعة وذلك بواسطة الإتصال المرئي والالكتروتي وبنسبة حصور بلغت (52.83%) . وتم خلال الإجتماع إتخاذ القرارات التالية :	
The resolutions of the previous sessi Assembly were read and approved.	on of the general	پيئة المامة وإقراراها .	 أ. تم تلاوة قرارات الجلسة السابقة لل
2. The unanimous approval of the Board of Directors' report for (2019) and the company's future plan for 2020.		 المصادقة بالإجماع على تقرير مجلس الإدارة لعام (2019) والخطة المستقبلية للشركة لعام (2020). 	
3. The unanimous approval of the auditor's report on the company's consolidated financial statements for the year ended 31/12/2019.			 الممادقة بالإجماع على تقرير مد القوائم المالية الموحدة للشركة (2019/12/31). •
4. The unanimous approval of the consolidated financial statement of the company as at (31/12/2019).		ليّة الموحدة للشركة -	 الميادقة بالإجماع على القوائم الما كما هي في (2019/12/31).
5. The unanimous approval of the Chairman and members of the Board of financial year (2019) within the limits of the law.	of Directors for the		 الموافقة بالإجماع على إبراء ذمة الإارة عن السنة المالية (2019) يحد
6. The unanimous approval of the election Modern Accountants - A Member of Nexia International/ Mr. Abdul Kureem Qunais — License No. (496) auditors for the company's accounts for the year (2020) and to authorize the Board of Directors to determine their fees.		إجازه رقم (496)	 الموافقة بالإجماع على إنتخاب العصردون / عبد الكريم قتيص مدققاً لجسابات الشركة لعام (20) الإدارة بتحديد اتعابهم.
Jordan Steel PLC CEO My taz Ghaleb Abu Hasa			شركة حديد الأردية الرئيس التأفيذي ا معتز غالب أبو الحسر



شركة حديد الأردن المساهمة العامة المحدودة ها المحدودة ها المحدودة المحدودة المحدودة المحدودة المحدودة المحدودة المحدودة إلى 1110 عمان ١١٨٠ عمان ١١٨٠ المحدودة المحدودة إلى 100 عمان ١٥٠٠ المحدودة إلى 100 إلى 100 إلى 100 إلى 1100 إلى 1100